



EDUARDO  
BITRAN  
COLODRO  
Director

Eduardo Bitran Colodro es director de Codelco desde 2023, presidente de Hub de Transferencia Tecnológica APTA desde 2022 y presidente del Club de Innovación desde 2018. Anteriormente fue miembro de los directorios de Ripley Corp, Inmobiliaria RDI, SalcoBrand, Transelec y Enami, entre otros.

Entre 2014 y 2018 fue vicepresidente ejecutivo de la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo), cargo desde el que renegoció los contratos de explotación de litio, logrando significativos recursos para el Estado.

Entre 2008 y 2010 fue presidente del Consejo Nacional de Innovación para la Competitividad, y entre 2006 y 2008 se desempeñó como ministro de Obras Públicas.

Entre 1997 y 2006, Bitran fue director general de Fundación Chile, luego de desempeñarse entre 1994 y 1997 como gerente general de la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo).

Bitran fue anteriormente asesor microeconómico del Ministerio de Hacienda.

Actualmente es académico de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Adolfo Ibáñez, y fue profesor externo del Departamento de Ingeniería Industrial de la Universidad de Chile, académico del Departamento de Ingeniería Civil Industrial de la misma casa de estudios.

Además, ha realizado consultorías internacionales en temas de competitividad, innovación y política de infraestructura en Colombia, Guatemala, República Dominicana, México, Perú, El Salvador, Paraguay y Uruguay, así como asesorías en materia de reforma financiera, previsional y regulación de pesquerías en

México, Paraguay, Argentina, Venezuela y Bolivia. Ha realizado múltiples publicaciones sobre temas como políticas de aguas, el rol regulador y empresarial del Estado, innovación, pesca, concesiones de obras públicas y asociaciones público-privadas, entre otros temas.

Bitran es ingeniero Civil Industrial de la Universidad de Chile y doctor en Economía de la Universidad de Boston.